

## ***Schon wieder ein Taubendiebstahl, dreister Taubendiebstahl - sicher bewusst geplant!!!***

Unserem Zuchtfreund Dieter Müller wurde in Erfurt (Nationale) nach dem Einsetzen eine **junge weiße Täubin**, mit der Ringnummer **HA 620**, aus dem Käfig gestohlen. Die Taube wurde auf dem 'Jungtiertag' der Gruppe Nord als Siegerin gekört.

Nach unserer Meinung muss es sich um einen "**Täter**" aus unseren Reihen handeln, der es bewusst darauf anlegt, sich guter Tiere zum "**Nulltarif**" zu bedienen.

Es ist das gleiche Vorgehen wie bei den Diebstählen von Leipzig und Dortmund vor 2 Jahren.

### **Noch eine Anmerkung:**

Wir glauben zwar nicht, dass sich jemand meldet und die Taube zurückgibt, möchten aber doch alle Zuchtkollegen warnen, die Augen künftig noch besser auf zu halten.

Hier muss es sich wohl um einen "**Kenner**" aus unserer Szene handeln.

Unter Zuchtfreunden sollte es eine Selbstverständlichkeit sein, bei versehentlicher Verwechslung das Tier wieder zurück zu geben.

Sollte es Diebstahl gewesen sein, so ist dies auf das Schärfste zu verurteilen, denn solche Zuchtfreunde wollen wir nicht in unseren Reihen haben!!!

### **Bitte melden sie sich bei:**

Dieter Müller

Beerberg 3

31608 Marklohe-Oyle

Tel.: 05021 - 6 63 11

E-mail: taubenmueller@gmx.de